

# 宇野小からの風



「心ゆたかに 元気な子ども」 令和5年4月24日

## 4月7日に着任式・始業式を行いました



4月7日(金)に、体育館において着任式、始業式を行いました。昨年度までは、新型コロナウイルス対策のため、体育館では実施できませんでしたが、4年ぶりに体育館で実施することができました。

1年生が入学前だったので、160名あまりの式でしたが、体育館で実施できたことをうれしく思います。

最初に、着任式を行い、新しい先生方との出会いをしました。次に、4月から本校に転校してきた3人の友達の紹介をしました。

そして、1学期の始業式です。私からは、「あいさつ、返事、聞く、そして、自分がされていやなことは人にはしない。」の4つを守ることを伝えました。1年間、継続して話をしていきたいと思います。その後、6年生代表に教科書授与を行い、大切に、しっかり活用するように話しました。

そして、担任発表です。子どもたちは、わくわくどきどきしながら、話を聞いていました。

最後に生徒指導担当の教員から、1年間がんばるスローガンの発表がありました。「はあとだ」という言葉で、「は・・・はきものをそろえる」「あ・・・あいさつ」「と・・・友達と仲よく」「だ・・・だまってそうじ」の意味を込めています。

1学期の始業式は、子どもと担任との出会いの場です。1年間、よりよい時間となるように、教職員も子どももがんばっていくことが大切です。そして、個々の子どもたちが心も身体も成長していくように、促していきたいと思います。

1年間よろしくお祈りします。



## 4月12日に入学式を挙行了しました



4月12日(水)に入学式を行い、37人の1年生が入学しました。みんな緊張した表情でしたが、式の間、立派な姿で式に臨むことができました。

担任から1人ずつ名前を呼ばれると元気よく返事をすることができました。園とは異なり、チャイムで行動すること、自分の机椅子を使って、教科書を使いながら学習が始まること、登校班で通学すること等全てが初めてです。少しずつ小学校生活に慣れ、成長してもらいたいと思います。

式には、在校生代表の6年生1名が出席し、迎える言葉を述べました。上級生として、6年生だけでなく、全ての上級生が、優しく1年生に対応してもらいたいと思います。

1年生は17日から給食が始まりました。当番活動も含めて、がんばる姿が見られました。朝は、登校班で上級生と登校し、帰りは、安全に気をつけて下校しています。家族の方が、途中まで迎えに来てくださり、その姿を見つけた際には、とてもうれしそうです。

園とは異なる新しい環境の中での生活の始まりです。家では、しっかり家族の人と学校の話をして、たくさん聞いていただきたいと思います。そして、夜はぐっすり眠り休養して、朝を迎えてもらいたいと思います。

1年生の保護者の皆様、どうぞよろしくお祈りします。



## 授業参観、PTA総会、学級懇談を開催しました



4月21日(金)には、今年度最初の授業参観、PTA総会、学級懇談会を開催したところ、多くの保護者の方々に来校いただきました。

これまでのような授業参観の人数制限や、参観時間をグループごとに設定しない参観でした。PTA総会を体育館で実施した後、各教室において学級懇談会を開催し、学級担任から、子どもの様子や学級経営方針をお話ししました。また、総会に向けて、4月13日には、PTA全員役員会を開いて様々な話し合いを行うとともに、当日の総会会場準備を行っていただきました。ありがとうございました。